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 раз, слыша или читая об успешных людях, я не 
переставал удивляться, как хорошо, когда есть на 
что опереться. Через прочитанную мной книгу я 
обрел такую твердую опору.
После прочтения «Слова о кресте» я пришел в 
Манмин
-- Чьи проповеди вы слушаете? В них столько 
благодати!
-- Вы тоже должны прочесть эту книгу, -- таков был 
ответ.
Когда я в феврале 2007 года спросил свою тещу, 
дьякониссу Бок-Джа Сим, о содержании ее 
аудиокассеты, она вручила мне книгу.
«Слово о кресте?»
Эта книга содержала толкования трудных мест 
Библии и ответы на многие вопросы, которые 
у меня были на всем протяжении христианской 
жизни и сохранялись после многократного 
прочтения Библии. Я говорю о таких моментах, как 
обретение спасения по вере во Христа, о спасении 
тех, кто умер до того, как они услышали Евангелие, 
и т.п.
На следующее воскресенье я отправился в церковь 
Манмин в Восточном Кванджу вместе со своей 
тещей. Наблюдая прямую трансляцию из Сеула по 
спутнику, я был глубоко тронут словами старшего 
пастора, который со слезами на глазах проповедовал 
своей пастве. В тот же день я стал членом церкви.
После того воскресенья я перестал ходить на 
пикники и в парки развлечений со своей семьей 
после утренних богослужений. Я так стремился 

услышать проповедь старшего пастора, что всякий 
раз после работы не ложился спать до 3 или 4 
часов утра, слушая его проповеди на церковном 
веб-сайте, и только после этого отходил ко сну. 
Даже несколько часов сна восстанавливали 
силы. Работалось на следующий день легко, и я с 
нетерпение дожидался следующего воскресенья. 
Начиная свое дело, доверившись в молитве лишь 
Богу
Я работал в автомастерской, где заслужил уважение 
за усердие и честность. Однако доход мой был 
невелик. Старший пастор однажды произнес: 
«Если душа процветает, то человек получит 
Божьи благословения, не смотря ни на какие 
экономические кризисы». Эти слова приободрили 
меня, я уволился и начал собственное дело. С того 
момента я стал взращивать свою веру, прилагая 
всякие усилия, чтобы угодить Богу и не впасть в 
плотские помышления. Я стремился отстраниться 
от праздной жизни, читая книгу старшего пастора 
«Ад» и укрепляя свою духовную основу с помощью 
молитв во время ночных «Молитвенных собраний 
Даниила».
Сперва я хотел начать большой бизнес и получить 
много благословений. Но, слушая проповеди 
старшего пастора, я осознал, что во мне говорила 
жадность, когда я безрассудно занимал деньги и 
расширял свое дело. Вместо этого я стал молиться 
Богу, принося к Нему все свои помыслы и прося 
Его привести меня туда, где мне, учитывая мои 
обстоятельства, было бы лучше всего. И тогда 
директор мастерской, откуда я уволился, предложил 
мне купить его фирму за очень приемлемую цену. 
Конечно же это был Божий ответ на мою молитву, и 
в июле 2007 года я приобрел эту фирму.
Быть честным и учтивым, значит исполнять Слово 
Вместо того, чтобы потакать своей жадности в 
стремлении заработать как можно больше денег, я 
пытался быть послушным Божьему Слову, которое 
слышал от старшего пастора, включая такие 
изречения: «Всегда ищи доброго и иди прямым 
путем» и «Неизменно соблюдай также закон и этого 
мира».
В ситуациях, связанных с дорожно-транспортными 
авариями, где приходится выступать посредником 
между страховыми компаниями и клиентами, мои 
слова приобрели большой вес. Даже, когда это 
приносило мне убытки, я честно подходил к делу.  

Некоторые клиенты спрашивали меня: «В других 
мастерских делают то, что от них просят клиенты. 
Почему у вас по-другому?», -- после чего требовали 
нечто неподходящее. Но я видел, как такие люди 
неоднократно возвращались ко мне, даже получив 
мой отказ выполнить подобные просьбы.
Когда клиенты пытались занизить цену на услуги, 
я предпочитал не ссориться с ними, а следовал их 
пожеланиям и искал мира. После таких случаев Бог 
всегда посылал мне более доходные заказы.
Идти прямым путем в бизнесе оказалось не так 
сложно, как я думал. Поначалу, действительно, это 
казалось упущением, но Бог выводил меня на путь 
благословений всякий раз, покуда я оставался на 
этом пути. 
Благословение десятикратной десятиной
Прошло шесть месяцев с того момента, как я начал 
усердно применять Слово в своем бизнесе, и я 
заметил, что 70-80% тех, кто ко мне обращался, 
стали постоянными клиентами, а число новых 
клиентов постоянно росло благодаря хорошей 
репутации моей мастерской. Хотя я не обедал 
со своими клиентами и не делал рекламу, Бог 
посылал мне все новых клиентов, и моя десятина 
увеличилась десятикратно.  
Недавно фирма, специализирующаяся только на   
иномарках, поручила моей мастерской все свои 
работы по окраске кузовов, и я рассчитываю на 
еще большую прибыль. Клиенты часто говорят: 
«Я знаю, что вы, ребята, не обворовываете 
посетителей, поэтому я могу вам доверять. Кроме 
того, вы очень хорошо работаете!». Некоторые из 
моих работников даже говорят: «Благодаря тому, 
что мой босс верит в Бога всем сердцем, его бизнес 
благословен». 
Причиной всему этому -- Божья благодать и любовь, 
и старший пастор д-р Джерок Ли, который научил 
меня истине и привел на путь благословений. Я 
также благодарен старшему пастору преп. Ён-Ок 
Чжону из церкви Манмин в Кванджу и членам 
церкви за их молитвы.
С того самого момента, как я начал ходить в церковь 
Манмин, я исцелился от постоянных мигреней, 
вызванных стрессом, и моя семья ни разу не 
обращалась в больницу. Я благодарю и прославляю 
Бога, который не только даровал мне благословения 
материального благополучия и здоровья, но и стал 
крепкой опорой в жизни. Аллилуйя! 

Дьякон Хён-О Ким  
(Церковь Манмин в Восточном Кванджу)

Девять лет мучений из-за поклонения идолам

После кончины моего мужа около 10 лет тому назад, я каждую ночь 
испытывала кошмар в доме, где жила более 40 лет. Во снах меня 
преследовали бесы, они пытались убить меня, и я не могла  избавиться 
от них. Каждый день перед закатом я закрывала все двери и не отвечала, 
даже когда соседи приходили с гостинцами. Мне даже снились сны, что в 
моей спальне много змей, и что я должна собрать их в коробку.
Однажды моя старшая дочь дьяконисса Сон-Им Ян, которая всегда 
молилась обо мне приехала в уезд Умсон в провинции Северный Чунчонг 
из далекого Сеула с двумя старшими дьякониссами.
«В нашей церкви исцеляются даже те, от кого отказались врачи. 
Там изгоняют бесов и совершают всяческие чудеса. Обязательно 
приезжай к нам».
Я отправилась в Сеул и через несколько дней посетила «Молитвенное 
собрание Даниила», во время которого я почувствовала, что именно 
здесь могут быть устранены все мои трудности и проблемы. Однако даже 

после приезда в Сеул я постоянно мучилась. Я лежала днем в постели и 
чувствовала, как если бы бесы разрывали мое тело из-под кровати. Если 
бы ни платок, над которым помолился старший пастор (Деяния 19:11-12), 
то я не могла бы сомкнуть глаз даже на 10 минут. 
Тогда в один день я спросила себя, не могло ли это мучение быть 
вызвано тем, что я раньше безудержно поклонялась идолам? 
До того, как я приняла Господа, мой муж и я произносили 
заклинания вокруг дома, а мой муж предсказывал будущее 
и составлял гороскопы соседям. Вспомнив об этих днях, 
я покаялась, принесла Богу жертву примирения и 
получила молитву старшего пастора.
После этого все бесы были изгнаны, исчезла и 
давящая боль в плечах. Сегодня я могу спать 
мирным сном, я наполнилась искренней надеждой 
на небеса!

Дьяконисса Гюн-Сун Чо (83; приход 12-1)

«Следы Иисуса I» – 55ая книга д-ра Джерока 
Ли. Яркое повествование о жизни Иисуса, 

о событиях, имевших место более 2000 
лет назад, книга «Следы Иисуса I» 

, представляет собрание «Лекций 
по Евангелию от Иоанна». Книга 

содержит не только духовную 
з н а ч и м о с т ь  р о ж д е н и я , 

публичного служения Иисуса, 
Его Страстей и Воскресения, 
но и подробно раскрывает 

тайны, сокрытые от начала 
времен и происхождение Иисуса. 

Книга нацелена на то, чтобы привести ее 
читателей к любви Божьей и направить их на путь 

благословений. Второе издание книги запланировано на февраль.

Следы Иисуса I
Издана книга: 

~ из колонки д-ра Джерока Ли «Силоам» в Донг-А Илбо.

Когда наступает новый год, большинство людей наполняются 
надеждами, задумывают большие мечты и планы, но мы видим, что 
люди нечасто достигают всего того, что планировали.
Однако нет ничего невозможного со Всемогущим Богом, каждый может 
стать успешным и благословенным.
Есть нечто общее, связывающее отцов веры и всех тех в Библии, чьи 
мечты исполнились, -- это совершенная вера в Бога, послушание и 
жизнь по Его заповедям. С твердой верой и неизменными делами да 
исполнит каждый из вас все свои желания сердца в новом году. 
«Да даст тебе [Господь] по сердцу твоему и все намерения твои да 
исполнит.» (Псалом 19:5)

Пасторское 
молитвенное собрание

Хвала Силы ГХС

П а с то р с к о е  м ол и т ве н н о е 
собрание было принесено Богу 
во время воскресной вечерней 
службы 11 января 2009г, на нем 
присутствовали 315 пасторов 
из Кореи и всего мира, а также 
миссионеры.  В проповеди 
под названием «Истинная 
д о б р от а »  ( 1  И о а н н а  1 : 5 ) 
старший пастор д-р Джерок Ли 
призвал участников собрания 
«укрепиться и обрести Божью 
силу,  достигнув  истинной 
доброты через верность истине, 
жертвенность и послушание».

В  8  в еч е р а  в о  в т о р н и к  1 3 
января 2009г. на специально 
подготовленной сцене Главного 
Святилища в Центральной церкви 
М анмин  с остоялась  запись 
второго сезона «Хвалы Силы ГХС 
(глобальной христианской сети)» 
«Хвала силы ГХС» (лидер - преп. 
Су-джин Ли)  –  это любимая 
программа не только членов 
Манмин, но также и зрителей по 
всему миру. Программа изменила 
жизни несчетного числа верующих 
и  внесла огромный вклад в 
развитие культуры «хвалы».

Ассоциация женщин, лидеров ячеек, 
встречает Новый Год с Божьим Словом;

«Семинар лидеров ячеек»: 
Возделывание духовных и 
физических качеств
Для роста церкви ячейка играет значительную роль, а обязанности лидера ячейки 
невероятно важны. Ассоциация женщин, лидеров ячеек, Словом Божьим дала старт 
2009 году, году благословений. Организованный Ассоциацией «Семинар лидеров ячеек» 
состоялся в Главном Святилище Центральной церкви Манмин в 11 утра понедельник 19 
января 2009г.
В своей речи на тему «Любовь» (1 Иоанна 4:7-8) главный докладчик, старший пастор д-р 
Джерок Ли подчеркнул: «Если мы достигли совершенной любви, мы получим не только 
Божью любовь и признание, но и будем использованны как Его инструменты». Позже, 
проповедуя по стихам от Матфея 22:37-39, д-р Ли сказал: «Любя Бога превыше всего, 
следует основывать свою любовь на Его Слове. С такой любовью вы не дадите повода 
споткнуться даже самым маленьким. Любить ближнего как самого себя, требует от вас 
принесение себя в жертву, как поступал Иисус, служить им вы должны согласно мере их 
веры».
Семинар посетили не только женщины, лидеры ячеек, но и все, кто желал услышать 
Слово Божье. Семинар предоставил возможность работникам Божьим возделывать как 
духовные, так и физические качества. 

Как сделать, чтобы сбылась мечта

Это Манмин

Ноу-хау моего бизнеса – 
идти праведным путем XXI веке
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Божья воля для нас – провозглашать 
Его Слово и проявлять Его силу 
несчетному числу людей во всем мире 
для того, чтобы привести их обратно 
к Богу. Чтобы этого достичь, надо 
соблюсти одно условие: мы должны 
стать хорошими Божьими детьми. 
Христиане, которые истинно любят 
Бога, должны искоренить из своих 
сердец грех и зло, таково желание 
Бога ко всем христианам на земле.

1. Важность хороших детей

Когда в июле 1982 года мы основали 
Центральную церковь Манмин, все, 
что у меня было, это 7000 вон (около 
7 долларов). На первом собрании 
в церкви, помещении площадью 
около 36 кв. футов присутствовали 9 
взрослых и 4 детей; не было подиума, 
микрофона, хора, и многого другого в 
чем мы нуждались. Однако каждый из 
нас имел духовную веру, позволявшую 
верить во Всемогущего Бога и в 
дарованные Им мечты и видения. Мы 
надеялись объять весь мир так, как 
вода покрывает море, имели видение 
выстроить самое прекрасное Великое 
Святилище, которое явит всему миру 
славу Бога-Творца.
Со временем наша уверенность, в 
том, что это видение реализовалось, 
стало все более твердым, и Бог 
показал нам путь к его достижению. 
Прошло время, и Бог дал нам более 
двух миллионов членов в почти 8000 
филиалах наших церквей, а также 
драгоценный плод Манмин ТВ и 
Глобальной Христианской Сети 
(ГХС) для служения вещания. Даже 
в тех местах, куда мы еще только 
собираемся поехать, несчетное число 
людей уже слышали Евангелие 
освящения и ощутили проявления 
Божьей силы. В странах исламского 
и индуистского вероисповедания, 
где проповедь Евангелия затруднена, 
в Европе, где люди жаждут деяний 
Святого Духа, в Африке, где крайне 
необходимы дожди благодати, и в 
Израиле, самой отдаленной части 
земли, несметное число людей уже 
пережили деяния нашего Бога и 
сегодня свидетельствуют об этом. Но 
мы не остановимся на достигнутом, и 
продолжим расширение территории. 
Пасторы и церковные работники, 
приезжающие в  Манмин,  часто 
задают следующие вопросы: «Как нам 

добиться такого же роста церкви?» 
«Как являть Божью силу?» «Как нам 
обретать благословения и в духе, и во 
плоти?»
Ответ прост.
«Нужно стать Божьими хорошими 
детьми», отвечаю я им.
Всякий раз, когда добрые дети являют 
себя в этом мире, Бог безгранично 
доволен. Когда такие дети просят 
Его о чем-либо, Бог отвечает им и 
обильно благословляет их в духе и 
теле. Расширить Божье царств могут 
только Его хорошие дети. Потому 
что Царство Божье достигается 
не  средствами  или  мудро стью 
этого мира, а духовной властью и 
крепостью. Поэтому, когда пасторы, 
церковные работники, братья и сестры 
служители станут Божьими хорошими 
детьми, они примут Его силу, и рост 
церкви будет легким заданием.

2. Добрые дети, которые угодны 
Богу

a. Люди без плотских помышлений
К  Р и м л я н а м  8 : 6 - 7  с к а з а н о : 
«Помышления плотские суть смерть, а 
помышления духовные -- жизнь и мир, 
потому что плотские помышления 
суть вражда против Бога; ибо закону 
Божию не покоряются, да и не могут.»
«Плотские помышления» -- это злые 
мысли и все мысли противные истине. 
Примерами плотских помышлений 
являются чувство ревности к своему 
брату, пожелание ему зла, или желание 
бросить данные Богом обязанности, 
если вы устали или огорчены, мысли о 
том, что кто-нибудь другой лучше вас 
справится с этой работой. Сплетни, 
осуждение, обвинение других и 
нежелание видеть, что другие хорошо 
делают свою работу и процветают. 
Колебание в вере толкают человека 
на сомнения - «Действительно ли 
Бог совершит Свое дело?» - это 
тоже плотские помышления. Нет 
колебаний в вере людей, мыслящих 
духовно. Уверовав в Бога, такое 
сердце переносит все. Столкнувшись 
с  т р уд н о с т я м и  и л и  ч у в с т в у я 
непригодность или слабость, такие 
верующие тянуться к Богу и ищут Его 
укрепления во всем.
В истории Центральной церкви 
Манмин были времена невероятных 
трудностей. Однако я никогда не 
огорчался и не сомневался в Боге; 

я имел только помышления веры и 
исповедовал веру в Бога до конца. 
Согласно мере такой веры,  Бог 
устранял тяготы и, в конце концов, 
д а ва л  м н е  е щ е  б ол е е  в е л и к и е 
благословения.

b . Л ю д и ,  д а ю щ и е  д р у г и м 
почувствовать себя легче
Хорошие дети, которыми доволен 
Бог, всегда обращаются с другими со 
щедрым и великодушным сердцем, с 
добрым и кротким сердцем, заботятся 
об обстоятельствах других людей. 
Это -- сердце Господа. Сердца таких 
верующих будут тронуты, как только 
они вспоминают о том, как обращался 
Господь с теми, кто встречался Ему 
на пути. Когда они подумают о людях, 
чьи сердца уподобились Господу, 
их сердца наполнятся теплотой и 
радостью.
Когда мы уподобляемся Господу, 
наши добрые дела будут служить 
людям, и заставлять их прославлять 
Бога (Матфея 5:16). Как это уже 
происходило во времена ранней 
церкви, число людей, обретающих 
спасение ,  будет  увеличиваться 
день ото дня. Причина, по которой 
Центральная церковь Манмин смогла 
вырасти многократно, была в том, что 
каждый ее член сделал усилие, чтобы 
уподобляться Господу.

c. Люди, ищущие пользы другим
Большинство людей проживают 
каждый день, в поисках своей выгоды 
и пользы. Достигнув успеха, такие 
люди приписывают его себе, но если 
дела идут плохо, они уверены, что 
виновны другие. Однако дети Божьи 
сначала ищут пользы другим и живут 
для других. По этой причине Сам Бог 
старается удовлетворить их нужды. 
С самого основания Манмин я, в 
первую очередь, воздавал славу Богу 
и благодарил церковных работников, 
когда дела шли хорошо. В кризисные 
моменты я брал ответственность 
на себя и каялся в слезах за то, что 
не научил, что не очень хорошо 
заботился о работниках и членах 
ц е р к в и .  Я  б ы л  бл а год а р е н  з а 
Евангелие Господа и за души даже, 
если не имел отдыха и не мог есть. 
Даже будучи неправомочно поражаем 
скорбями, я радовался. Даже когда на 
раннем этапе финансовое положение 
Манмин было сложным, я помогал 

недавно основанным церквям и 
участвовал в мероприятиях корейского 
христианского сообщества. Чтобы 
все люди смогли узнать благодать 
Божью, чтобы привести к спасению 
умирающие души, я прилагал усилия, 
вносил пожертвования и молился о 
всемирной миссии.
Ц е н т р а л ь н а я  ц е р ко в ь  М а н м и н 
старалась исполнить волю Бога. В 
Главном Святилище тысячи людей 
с о б и р а л и с ь  ка ж д ы й  веч е р  д л я 
трехчасовой молитвы. Мы молились 
о том, чтобы стать Его хорошими 
д е т ь м и ,  ч т о б ы  в  л ю бу ю  п о р у 
распространять Евангелие. Так как 
мы посвятили себя этому, Бог был с 
нами, питал церковь и позволил нам 
принести обильный плод.
Церковь, имевшая в начале 13 членов, 
сегодня стала огромной общиной, 
насчитывающей более 8000 филиалов. 
Бог также основал на нашей базе 
Мол и т в е н н ы й  Ц е н т р ,  д е т с к и й 
сад ,  издательство ,  с еминарию, 
м е ж д у н а р од н у ю  с е м и н а р и ю  и 
Манмин ТВ.
Масштаб и объем проявлений Божьей 
силы со временем значительно 
увеличился. С самого основания 
слепые открывали глаза, глухие и 
немые обретали слух и речь, а хромые 
поднимались с инвалидных колясок. 
В период с 2000 по 2006 по всему 
миру прошли 12 крусейдов. На этих 
крусейдах собирались десятки тысяч, 
сотни тысяч и даже миллионы людей. 
Проявления Божьей силы на Марина 
Бич в Ченнаи в Индии, где услышать 
Евангелие  в  общей  сложно сти 
собралось 3 миллиона человек, 
были такими же, как и на Мэдисон 
Сквер Гарден в сердце Нью-Йорка. 
Куда бы мы ни поехали – в Европу, 
Азию, Африку или в обе Америки - 
Бог обязательно зажигал те города и 
народы огнем Святого Духа.

Дорогие братья и сестры во Христе, 
до сего места шли мы безустанно 
во славу Бога. Однако то, чего нам 
предстоит достичь в будущем, еще 
более велико. Для этой цели нам 
нужно еще большее число работников. 
Поэтому пусть каждый из вас станет 
хорошим чадом Божьим, и не только 
совершит великие дела на земле, 
но и порадуется славе и наградам в 
сияющих небесах, во имя Господа 
нашего Иисуса Христа, я молюсь!
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Житель Берлина Охебенеба Джо спас 
жизнь своей жены, оказав ей первую 
помощь сладкой водой Муана.
Накануне поездки к своему больному 
отцу в Гане, жена Джо весь день 14 
мая 2008 года покупала подарки своим 
африканским родственникам. После 
многих часов, проведенных в городе, 
она вернулась домой, и после полуночи 
в полном истощении легла спать. Ей 
предстояло быть в аэропорту к 6 утра. 
Гд е - т о  о ко л о  2  ч а с о в  н о ч и  о н а 
почувствовала дискомфорт по всему 
телу и затрудненное дыхание. Состояние 
стало резко ухудшаться. Муж позвонил 
семейному врачу, но и через полчаса тот 
так и не приехал. Наконец, он позвонил в 

службу спасения, но в ответ на просьбы 
о неотложной помощи страдающей жене 
ему сказали, что не могут выслать врача 
на дом. Жена умирала на глазах у мужа, 
ее лицо побледнело, а зрачки закатились.
Вдруг он вспомнил о сладкой воде Муана 
(Исход 15). Ранее он узнал о Центральной 
церкви Манмин и даже имел в своем 
распоряжении Сладкую Воду, которой 
пользовался, чтобы избавиться от кожного 
воспаления.
Джо тут же налил стакан Сладкой Воды, 
помолился именем Господа и напоил ею 
свою жену. Через несколько минут жена 
заснула, ее дыхание нормализовалось. 
На следующее утро она улетела своим 
рейсом, и до сего дня она здорова.

Президент Бурунди влюблен в Бога; 
его сердце глубоко тронуто 
Евангелием освящения

В атмосфере Божьей благодати преп. д-р Мён-Хо Чхон, пастор Церкви святости 
Манмин в Найроби завершил свою миссионерскую поездку (26-31 декабря 
2008) в столицу Бурунди - Буджумбуру. На воскресном семинаре, в котором 
участвовало около 700 человек, включая высокопоставленных чиновников и 
политиков, 28 декабря преп. д-р. Чхон свидетельствовал о «Боге-Творце и Иисусе 
Христе», а во время крусейда, состоявшегося вечером того же дня при стечении 
более 40000 человек, пастор выступил с проповедью под названием «Закиньте  
сети в глубокие воды», в которой поделился вестью о Божьей силе, являющей 
себя через д-ра Джерока Ли.
Последнее собрание не было запланировано заранее и произошло по просьбе 
президента Найроби Пьера Нкурунзиза, глубоко тронутого словами преп. д-ра 
Мён-Хо Чхона, ранее участвовавшего в «Региональном движении за развитие» 
Бурунди. Движение является особым проектом президента и включает граждан 
из всех групп населения: министров и депутатов парламента, мэров, военных, 
полицейских, пасторов. Его цель -- региональное развитие, в частности, через 
строительство школ и программу озеленения.
«На строительной площадке начальной школы мы помогали носить кирпичи 
вместе с политиками, военными, полицейскими и простыми гражданами», 
-- рассказывает преп. д-р Чхон. «Когда мы немного позже приехали туда, 
президент Нкурунзиза тоже носил кирпичи и пел песни прославления. После 
этого мы отправились в местность, где люди сажали деревья. Я был глубоко 
тронут, наблюдая, как президент и граждане страны преодолевают трудности, 
принесенные гражданской войной».
«Я верю, что эта миссионерская поездка была запланирована и осуществлена, 
потому что президент Нкурунзиза очень любит Бога», -- отмечает преп. д-р Чхон. 
«И в ответ на это Бог захотел, чтобы он узнал о преп. д-ре Джероке Ли и служении 
Манмин».
Воспользовавшись приглашением посетить президентский дворец несколькими 
днями позже, преп. д-р Чхон детально рассказал президенту о делах Божьей 
силы, происходящих в Центральной церкви Манмин, о тайнах Библии и о сладкой 
воде Муана. Президент Нкурунзиза выразил желание узнать больше и пригласил 
преп. д-ра Джерока Ли провести большой крусейд, намеченный на 2009 год.
До того, как Нкурунзиза занял пост президента, он потерял своих детей и перенес 
серьезное тропическое заболевание, яви вшееся следствием жизни в джунглях, 
где он скрывался во время гражданской войны. По Божьей благодати он остался 
жив. Нкурунзиза пришел к власти в августе 2005 года благодаря всеобщей 
поддержке. С целью привести всех своих сограждан к Господу, президент 
проводит по 2 крусейда в год.

There are people 
experiencing the Biblical 
works today on account 

of their faith. Let us meet 
Manmin’s scattered 

around the world, testifyi ng 
to the Living God through 

their faith and answers 
they receive from Him 

(Editors).

h                       i   Берлин, Германияh                    i   Найроби, Кения 

h                   i   Ченнаи, Индия

Сладкая вода Муана в аптечке первой помощи 

Когда Ниша, хрупкая медсестра 
из мусульманской семьи ожидала 
рождение своего первого сына 
Сэма, ей пришлось провести 
последний месяц беременности 
в больнице. После трудных 
родов на свет появился малыш 
весом всего 2.75 кг, которого тут 
же поместили в инкубатор. 
Истощенная по стоянными 
болезнями Сэма, Ниша стала 
ходить в церковь Манмин в 
Ченнае, и вскоре увидела, как к ее сыну 
возвращается здоровье, а остальные 
члены семьи услышали Благую Весть.  
В о  в р е м я  ч е т в е р т о г о  м е с я ц а 
беременности вторым ребенком у Ниши 
диагностировали диабет, от которого 
она полностью исцелилась по молитве 
д-ра Джерока Ли, транслировавшейся 
по каналу ГХС. В течение всего срока 
беременности Ниша не прекращала свое 
служение в качестве лидера ячейки и 
члена хора, постоянно посвящала себя 
молитве. Муж Ниши, моторикша Энтони, 
также помогал ей – на своем мотоцикле 
он привозил в церковь соседей.  
24 ноября 2008 года пребывая на 
последнем месяце беременности, Ниша 
почувствовала родовые схватки и тут 
же отправилась в государственную 
б о л ь н и ц у.  О д н а к о  р е з у л ь т а т ы 
ультразвукового обследования оказались 
неожиданными. 
Из-за нехватки жидкости эмбрион 
ве сил  вс его  2 .25  кг.  Кроме  того , 

д а же  в  с л у ч а е  ке с а р е ва  с еч е н и я 
вероятность сохранения жизни ребенка 
составляла всего 50 %, и даже в случае 
благополучных родов ребенка пришлось 
бы поместить в инкубатор.
Однако, получив молитву преп. Микён 
Ли с помощью платка, над которым д-р 
Джерок Ли молился неделю назад 17 
ноября на 4-ом Юбилейном торжестве 
церкви Манмин в Ченнае, Ниша и 
Энтони были уверены в благополучных 
родах.
Непосредственно перед операцией 
25 ноября Ниша получила платочную 
молитву миссионера Джозефа Хана, 
пастора-служителя церкви Манмин 
в Ченнае. Не стоит и говорить, что 
результат операции превзошел все 
ожидания докторов.  Младенец,  у 
которого было всего 50 % шансов 
остаться в живых, родился здоровым 
и ему не требовалось инкубирование. 
Через несколько дней мальчик и его мама 
отправились домой.

Преп. д-р Мён-Хо Чхон 
принимает участие 
в «Региональном 
движении за 
развитие» совместно 
с президентом 
Нкурунзизой. 

Ребенок родился здоровым после 
платочной молитвы

Президента Нкурунзиза знакомят с Манмин

Хорошие дети
«И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь 
обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что есть воля 
Божия, благая, угодная и совершенная.» (Римлянам 12:2)

Старший пастор д-р Джерок Ли

В фокусеУ реки жизни


